

Impulsa Japón a bolsas globales (Reforma 05/10/10)

Impulsa Japón a bolsas globales (Reforma 05/10/10) En la BMV, Grupo Televisa gana 4.78 por ciento. Foto: Archivo La BMV abrió con un avance de 0.48%, mientras que en EU el Nasdaq sube 1.08%, el S&P 0.95% y el Dow Jones 0.74% Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 octubre 2010).- Una nueva ola de optimismo ha invadido a los mercados financieros, al ser sorprendidos por las medidas del Banco de Japón para atajar el menor ritmo de crecimiento económico. Entre las principales plazas de valores de Estados Unidos, el Nasdaq es el que más subía por la mañana, 1.08 por ciento, a 2 mil 369.73 puntos. Pero el Standard & Poor's y el Dow Jones hacían lo propio, al acrecentar sus rendimientos en 0.95 y 0.74 por ciento, cada uno, para ubicarse en mil 147.82 y 10 mil 831.12 unidades, respectivamente. La noticia de que el Banco Central de Japón recortó su tasa de referencia a un rango de 0 y 0.1 por ciento y las declaraciones de ayer Ben Bernanke, presidente de la Reserva Federal en el sentido de que las compras de activos pueden apoyar el crecimiento económico, han alimentado la expectativa de que otros bancos centrales seguirán los pasos de la autoridad monetaria nipona. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores abrió con una alza de 0.48 por ciento, a 34 mil 203.90 puntos, operando con un volumen de 944 mil 300 acciones, por un importe de 31 millones 507 mil 200 pesos. Las empresas que iniciaron el día con mayores alzas son Grupo Televisa, con 4.78 por ciento (TLEVISA); Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 2.02 por ciento (BBVA), y Grupo Carso, con 1.72 por ciento (GCARSO). En el otro lado se colocaban las firmas con pérdidas más abultadas: Industrias Bachoco, con 4.49 por ciento (BACHOCO); Industrias CH, con 1.46 por ciento (ICH), y Teléfonos de México, con 0.95 por ciento (TELMEX). Las bolsas de América del Sur también se subían al tren del optimismo, con Brasil obteniendo una alza de 0.59 por ciento y Chile, de 0.24 por ciento. En la parte asiática del globo, el Nikkei de Japón dio la bienvenida al anuncio del Banco Central japonés, y ganó 1.47 por ciento. Asimismo, el Hang Seng de Hong Kong logró un avance marginal de 0.09 por ciento. De manera sorpresiva, el Banco de Japón recortó la tasa referencial de 0.1 a 0.0 por ciento, además de acordar un programa de compras de bonos gubernamentales por 60 mil millones de dólares, papel comercial y otros instrumentos, para apoyar a la economía y la liquidez, luego que se mantiene de manera persistente la deflación, comentan analistas de Actinver Casa de Bolsa. En este contexto, los mercados europeos observan alzas en sus ganancias, salvo el caso de Hungría, que pierde 0.19 por ciento. La Bolsa de España sube 1.69 por ciento; la de Francia, 1.68 por ciento; la de Grecia, 1.63 por ciento; la Italia, 1.56 por ciento, y la de Portugal, 1.26 por ciento.